Communiqué de presse



HE-Arc: nomination d'un nouveau directeur général

Tristan Maillard nommé directeur général de la Haute Ecole Arc

Le Comité stratégique de la Haute Ecole Arc a désigné Tristan Maillard pour succéder à Brigitte Bachelard à la tête de la Haute Ecole Arc. L'actuel secrétaire général de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) prendra ses fonctions au premier février 2025.

Docteur en physique de l'ETH Zurich, Tristan Maillard a poursuivi ses recherches à l'Ecole Polytechnique de Paris entre 2006 et 2010 grâce à une bourse Marie Curie. De retour en Suisse, il a rejoint le Fonds National Suisse où il a notamment mis sur pied le programme Bridge entre le FNS et Innosuisse, permettant aux scientifiques de transformer rapidement leurs résultats en produits ou services.

Directeur de division pour les sciences naturelles et de l'ingénieur du FNS entre 2015 et 2017, il dirige depuis le secrétariat général de l'EPFL. Il est également membre du Conseil stratégique du département Gestion de la Haute école spécialisée bernoise (BFH).

«La personnalité enthousiaste, le parcours professionnel et l'expérience de Tristan Maillard dans le monde des hautes écoles et de la recherche font de lui le candidat naturel au poste de directeur général de la Haute Ecole Arc. Je suis convaincu qu'il va apporter une nouvelle énergie à l'institution», se réjouit le Ministre jurassien Martial Courtet, président du Comité stratégique de l'Ecole.

Une appréciation pleinement partagée par les Conseillères d'Etat neuchâteloise et bernoise Crystel Graf et Christine Häsler, également membres du Comité stratégique de la HE-Arc.

Des défis, une vision

«Je remercie le Comité stratégique de la Haute Ecole Arc de sa confiance et je suis honoré de rejoindre une institution reconnue pour son engagement en faveur de la qualité de l'enseignement et de l'innovation», affirme Tristan Maillard.

«La HE-Arc possède le potentiel pour renforcer encore son rôle aux côtés des acteurs de l'Arc jurassien dans l'anticipation des défis de demain. Il me tient également à cœur de rencontrer les professeurs, les collaborateurs et les étudiants ainsi que les nombreux partenaires afin d'entendre leurs enjeux et aspirations».

Enfin, pour l'actuelle directrice générale de la HE-Arc Brigitte Bachelard qui préside aux destinées de l'institution depuis sa création en 2004: «L'arrivée de Tristan Maillard va permettre à la HE-Arc de poursuivre ses développements. Je lui souhaite plein succès à la tête de cette magnifique institution».

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Martial Courtet

Président du Comité stratégique de la Haute Ecole Arc

Route de Moutier 16, 2800 Delémont Tél. +41 32 420 54 00

Mathias Froidevaux

Responsable du service de l'Ancrage Régional et de la Communication de la HE-Arc Tél. +41 32 930 11 07, Mobile +41 76 557 11 07, mathias.froidevaux@he-arc.ch

Delémont et Neuchâtel, le 1 octobre 2024

